



Girbau refuerza su apuesta por el Wet Cleaning con un acuerdo con la empresa británica Ideal

La compañía está dedicando todos sus esfuerzos en impulsar el lavado al agua (Wet Cleaning) en lugar del Dry Cleaning (limpieza en seco), desarrollando maquinaria de alta tecnología y trazando alianzas con compañías líderes en la producción de químicos para lavandería y tintorería, tales como: Seitz, Proquimia, BÜFA o IDEAL, para ofrecer soluciones adaptadas a las necesidades de cada negocio

Girbau, líder mundial en soluciones integrales de lavandería profesional, refuerza su apuesta por el sistema Wet Cleaning (lavado en agua o en húmedo), tras cerrar un acuerdo con Ideal, una empresa inglesa, familiar e independiente, de detergentes profesionales biodegradables. De esta alianza, nace CLEAN SURF, una innovadora y moderna solución “llave en mano” que beneficia a tintorerías y lavanderías integrando todo lo necesario para que puedan llevar a cabo el proceso de lavado de Wet Cleaning y Lavandería, incluyendo la maquinaria de alta tecnología Girbau y los detergentes biodegradables y técnicas de desmanchado de Ideal.

En palabras de Miguel Torres, Category Manager de Wetcleaning: “Junto a Ideal ofrecemos una solución que aporta un gran valor al negocio de nuestros clientes en Reino Unido, con múltiples ventajas, tanto a nivel medioambiental, de salud como de ahorro económico y energético”. Y añade: “Estamos trabajando intensamente en el desarrollo de maquinaria de última generación, así como en tejer alianzas con partners estratégicos dando respuesta a todas las necesidades del mercado”.

Fuerte apuesta de Girbau por el Wet Cleaning

Como fabricante y siendo uno de los líderes mundiales en maquinaria de lavandería, Girbau ha desarrollado para el sistema Wet Cleaning la gama de lavadoras HS SERIES, caracterizadas por su versatilidad, eficiencia y rentabilidad. Esta línea de máquinas incorpora el sistema Inteli Control, que

dispone de multitud de programas personalizables para ajustar los ciclos según las necesidades y con la posibilidad de gestionar todo el proceso. Para la fase de secado, Girbau proporciona las avanzadas secadoras ED SERIES que incorporan también un panel de control inteligente para programar los ciclos de manera fácil y personalizada.

Más allá de la maquinaria de última generación, en la actualidad, la compañía dedica grandes esfuerzos por ofrecer las mejores soluciones integrales de lavado en Wet Cleaning. En ese sentido, Girbau está estableciendo una serie de acuerdos con importantes empresas químicas con la voluntad de proporcionar sistemas de lavado en agua integrales, que incorporan tanto la maquinaria como los detergentes biodegradables.

A nivel nacional, destaca su acuerdo con la española Proquimia en 2018 con quien desarrollaron la solución de lavado en agua ADVANCE. En la esfera internacional, Girbau tiene actualmente en funcionamiento sistemas completos de Wet Cleaning como el AllWet, con la empresa alemana Büfa, o el AquaTouch, con Seitz, reconocido con el Award of Excellence por la organización internacional del sector textil CINET.

Según Mònica Cuatrecases, Marketing Manager de la compañía: “El firme compromiso de Girbau por ofrecer soluciones sostenibles, eficientes y respetuosas con el medio ambiente es cada vez mayor. Queremos seguir apostando por el lavado en agua como sistema de presente y futuro. Estamos trabajando intensamente en desarrollar la última maquinaria, así como en tejer alianzas con partners estratégicos dando respuesta a todas las necesidades del mercado”.

Wet Cleaning: ahorro en costes y excelentes resultados

La corta duración de los programas de lavado y secado que ofrecen las máquinas de Girbau hacen que el consumo de agua y energía durante el proceso de lavado Wet Cleaning sean claramente menores en comparación con un proceso de seco. Con este sistema, Girbau ha calculado que la inversión inicial y los costes de todo el proceso se pueden reducir a la mitad. Además, con el lavado en Wet Cleaning, la variedad de prendas compatibles es hasta 5 veces mayor que en procesos Dry Cleaning (lavado en seco), llegando hasta el 97% de tejidos.

La efectividad del Wet Cleaning, solución pensada especialmente para el tratamiento de prendas delicadas, está más que contrastada. Sustituyendo el uso de disolventes nocivos, como el percloroetileno por agua y detergentes biodegradables los resultados de este sistema alternativo son mejores: colores más brillantes, tejidos más frescos y mejores olores.



Contacto de prensa:

Dpto. Comunicación
girbau@girbau.com
937027000
www.girbau.com